



UNIÓN PROFESIONAL SE REÚNE CON LA UMPL EN MADRID

Ambas organizaciones buscan fomentar las relaciones entre profesiones liberales para el intercambio de experiencias

Con el ánimo de avanzar en las líneas de acción establecidas en el seno de la Unión Mundial de Profesionales Liberales (UMPL), tuvo lugar el pasado 14 de diciembre en Madrid una reunión entre el presidente de la UMPL, Francisco Antonio Feijó, y el presidente de Unión Profesional (UP), Carlos Carnicer, quien ostenta también la vicepresidencia de la UMPL. El presidente Feijó que es, a su vez, el máximo representante de la Confederación Nacional de Profesionales Liberales de Brasil, acudió acompañado por Luís Eduardo Gautério Gallo, ex presidente de la UMPL. Durante la reunión, tanto Feijó como Carnicer consideraron muy positivas las declaraciones de Nicolas Sarkozy en el Encuentro de las Profesionales Liberales de Francia, celebrado el pasado 12 de diciembre en París, sobre la contribución de los profesionales liberales a la recuperación económica mundial así como al incremento de la confianza. Según Carnicer, debemos fomentar la independencia de las organizaciones profesio-



nales de los diferentes países y, a su vez, su integración en un sistema que, adecuadamente regulado, aporte confianza a la ciudadanía y a las Administraciones Públicas. Entre otras cuestiones, se avanzó sobre el desarrollo de la Declaración Programática firmada por los representantes de las organi-

zaciones profesionales durante el Encuentro Euro-mediterráneo celebrado en el mes de abril en Marsella (Francia). Tal y como se resalta en dicha Declaración, se deben fomentar las relaciones entre las profesiones de los diferentes países a través de organizaciones transversales que faciliten el diálogo.